

14 kleine Mathe-Genies

(anгр) Der elfjährige **Dimitri Volkov** hat schon immer gewusst, dass er gut in Mathematik ist. Seine Eltern haben es erst auch geahnt, mit dem ersten Zeugnis auch erfahren. Dass er aber so gut ist, um zur Landesolympiade der Mathematik nach Neuss fahren zu dürfen, das hat den Schüler des Math.-Nat. gestern im Rathaus Abtei selbst ein bisschen überrascht. „Es gefällt mir, Aufgaben zu lösen“, sagt er. „Er ist sehr

rätselfreudig“, sagen seine Eltern **Alexander** und **Inga Volkov**. **Dimitri Volkov** ist einer der 14 Sieger des Mönchengladbacher Wettbewerbs der **Mathe-Olympiade**. Gestern wurden sie im Ratssaal in der Abtei von Bürgermeister **Klaus Schäfer**, **Bernhard Spaniol**, Koordinator der Mathe-Olympiade, und von **Harald Wiedera** von der Stadtparkasse geehrt. 128 Schüler von sechs Gladbacher Gymnasien machten mit, 53

von ihnen schafften es in die zweite Runde zu einer Klausur im Math.-Nat.. Und wieder drei von ihnen vertreten Mönchengladbach am Samstag bei der Landesolympiade. „Mathematik ist in gewisser Weise auch ein Sport. Mit euch muss man in Zukunft rechnen“, sagte Schäfer. „Ein Denk- und Ausdauersport.“ Ehrlich gab er zu: „Diesen Erbteil hat mein älterer Bruder mir wohl weggenommen.“ Die Schüler bekommen eine Urkunde und ein mathematisches Buch. Für **Dimitri Volkov** (Klasse 6, Math.-Nat.), **Moritz Mitendorf** (Klasse 8, Marienschule) und **Paul Pfeifer** (Klasse 9, Franz-Meyers-Gymnasium) geht es nun im Landeswettbewerb weiter. Das sind die weiteren Sieger der zweiten Runde: **Valentin Voigland** (Klasse 5, Geroweier), **Noah Zachowski** (Klasse 5, Math.-Nat.), **Sarah John** (Klasse 5, Hugo-Junkers), **Tobias Frisch** (Klasse 6, Geroweier), **Lukas Vieten** (Klasse 6, Math.-Nat.), **Gerrit Farren** (Klasse 7, Hugo-Junkers), **Thomas Meyer** (Klasse 7, Hugo-Junkers), **Sven Kirchner** (Klasse 7, Math.-Nat.), **Daniel Jackson** (Klasse 8, Marienschule), **Matthias Schlomberg** (Klasse 8, Marienschule) und **Marius Baumeister** (Stufe 12, Math.-Nat.).



Die **Sieger** des Mönchengladbacher Wettbewerbs der **Mathe-Olympiade** wurden gestern im Rathaus begrüßt.

FOTO: DETLEF ILGNER.